GEGEN DEN ATOMTOD!

AKTIONEN UND KUNDGEBUNG

AM DONNERSTAG DEN 6. AUGUST 2020 , 15 UHR AUF DEM KÖNIGSPLATZ IN KASSEL



Wir zitieren hier Setsuko Thurlow von ICAN aus ihrer Dankesrede zum Erhalt des Friedensnobelpreises 2017, in der sie über ihren 6. August 1945 spricht:

"Als 13-jähriges Mädchen, eingeschlossen in schwelenden Trümmern, bin ich zu einer hellen Öffnung hingekrochen. Unser Licht heute ist nun der Atomwaffenverbotsvertrag."

75 Jahre nach der Zerstörung von Hiroshima braucht die Welt dringender denn je:

Abrüstung!

Beitritt zum Atomwaffenverbot!

Beendigung der nuklearen Teilhabe!

und damit ersparen wir uns auch die Anschaffung von neuen Trägerflugzeugen

